

Juppé rassemble en Meuse

Alain Juppé pourrait déjà compter sur le soutien de plus de 50 élus en Meuse. Parmi eux, on retrouve le député et vice-président de l'UDI, Bertrand Pancher, le sénateur radical Christian Namy ou encore le président du conseil départemental de la Meuse, Claude Léonard. Un comité de soutien a été créé la semaine passée et une page dédiée AJ55 sur Facebook. D'autres ténors politiques meusiens ont choisi d'autres routes en vue de la primaire de la droite et du centre. Le sénateur et ancien ministre Gérard Longuet roulant pour François Fillon, les conseillers régionaux Philippe Mangin et Pierre Régent préférant la roue de Nicolas Sarkozy.